

Harare

Entre modernité et richesse coloniale.

Créée en 1890 d'abord sous le nom de Salisbury la capitale du Zimbabwe est aujourd'hui une métropole africaine moderne de presque 2 millions d'habitants. En 1980 lors de l'indépendance du Zimbabwe elle prend le nom d'Harare.

La **capitale moderne du pays** se caractérise par ses gratte-ciels, ses banlieues mais surtout son architecture qui témoigne du passé colonial et confère une atmosphère européenne à la ville. **Bulawayo** la deuxième ville du pays arbore les mêmes caractéristiques architecturales.

C'est dans le centre-ville que l'on trouve les principales **traces du passé colonial** avec ses bâtiments anciens, ses galeries marchandes, ses librairies... Le centre se visite très facilement à pied.

Pour les **amateurs d'art africain** et d'ethnographie la **National Gallery** est un passage obligé. Dans le **Grand Jardin** on trouve un peu de calme et de paix entre les pelouses, les mini forêts tropicales. Amusant, il y a même une reproduction miniatures des **chutes Victoria**.

Pour le meilleur panorama de la ville grimpez sur le **Kopje (le rocher)**.

Découvrez le Zimbabwe au volant de votre [4x4](#) pour un voyage mémorable.